
Protokoll der Seniorenbeiratssitzung vom 07.03.2023 
 
Teilnehmende: Ingrid Bienek, Franziska Matt, Christel Mysliworski, Ralf Pöhler, Rolf Rosenow, 
Gabriele Stajer, BM Otto Steinkamp, Willi Teufert 
 
Es fehlten entschuldigt: Eckhard Meyer, Katharina-Maria Zielke 
Es fehlte unentschuldigt: Heiner Steffens 
 
Top1:  Begrüßung 
Christel Mysliworski eröffnete die Sitzung und begrüßte die Anwesenden. 
 
Top 2:  Genehmigung des Protokolls vom 07.02.2023 
Das Protokoll vom 07.02.2023 wurde einstimmig genehmigt. 
 
Top 3:  Wahlen am 15. März 2023 

- Franziska Matt informierte über den Ablauf der Wahlen. Sie hat die Bewerbungen der 
Kandidaten als Steckbriefe verfasst und im Foyer vom Rathaus ausgehängt und auf die 
Homepage gestellt. Die Kandidaten stellen sich vor der Wahl alphabetisch vor. 

 
Top 4: Berichte 

- Veranstaltung im Landkreis 
Christel Mysliworski berichtete von der Veranstaltung im Landkreis, an der die 
Seniorenvereine und -beiräte aus dem Landkreis teilgenommen haben. Sie betonte, dass wir 
in einer privilegierten Situation sind und gut von der Gemeinde unterstützt werden. 

 
Top 5: Veranstaltungen 2023 

- Das Vorbereitungstreffen von Ralf Pöhler mit dem Förster ist nicht zustande gekommen. Er 
konnte den Förster nicht erreichen. Wenn der Waldspaziergang mit dem Förster am 
10.05.2023 stattfinden soll, muss am 18.04.23 ein Artikel im BE erscheinen. Christel 
Mysliworski und Ralf Pöhler werden weiterhin versuchen Kontakt mit dem Förster 
aufzunehmen. 

- Die Sicherheitstraining mit dem E-Bike findet am 21.06.23 um 15 Uhr am Schulhof in 
Zusammenarbeit mit der Verkehrswacht statt. 

- Der Termin für das Präventionstheaters der Polizei Osnabrück wurde auf den 24.08.23 
verschoben. Die Veranstaltung findet in der Gaststätte „Zur Nassen Heide“ statt. 

 
Top 6: Verschiedenes 

- Otto Steinkamp bedankte sich im Namen der Gemeinde für die hervorragende Arbeit des 
Seniorenbeirates und die gute Zusammenarbeit. 

      _    Ralf Pöhler informierte, dass der Sozialdienst Handwerk (SDH) sich bei dem Seniorenbeirat 
 vorstellen möchte 
 
 Protokoll 
 Gabriele Stajer 


